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Seit der letzten Sitzung des Studierendenparlaments am 18.02.2014 wurden 
folgende Themen im AStA bearbeitet und diskutiert:

===Wahlordnung===

Die eingereichte Änderungssatzung zur Wahlordnung und 
Organisationssatzung wurde von der Rechtsabteilung durchgesehen. Kleine 
Änderungen wurden übernommen.

=== KalendAStA-Konzept ===

Ein Antrag an das Studierendenparlament zum künftigen KalendAStA wurde 
am 4.April eingereicht.

=== Lernräume ===

Der Kartenleser an der Curry Queen funktioniert inzwischen, so dass der 
Raum unter der Woche als Lernraum bis 0 Uhr zur Verfügung steht. Der 
Raum wurde entsprechend beschildert.

=== AK Lehramt der LAK ===

Der Arbeitskreis Lehramt der Landes-ASten-Konferenz hat sich vom 28. bis 
30.3. am KIT getroffen und wurde dabei vom AStA finanziell unterstützt.
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=== AStA-Sportplatz  ===

Mehrere Gruppen nutzen seit 1.April den AStA-Sportplatz („Alter Rasen“), es 
sind aber noch Zeiten frei. Interessierte Gruppen für eine regelmäßige oder 
einmalige Nutzung können sich unter verleih@usta.de melden.

=== Fahrzeugbeauftragte ===

Alexandra Jipa wird als SSV-Fahrzeugbeauftragte eingestellt. Sie wird die 
Aufgaben zunächst zusammen mit Sarah Puch übernehmen.

=== Druckereibeauftragte ===

Andische Schabani wird als Nachfolgerin von Richard Marbach eingestellt.

=== Unifest ===

Es sollen andere Räume als bisher im Innenraum genutzt werden. Ein 
Haushalt wurde erarbeitet und liegt dem Studierendenparlament vor.

Julia Eberwein, Axel Morawitz, Jan Düpmeier, Christian Singe, Florian 
Jansenberger, Lisa Merkel und Felix Diemer organisieren das Unifest 
hauptverantwortlich. Dabei freuen sie sich natürlich wie immer über Hilfe. 
Wer mitmachen möchte kann gerne auf einer Festko-Sitzung donnerstags 
um 19 Uhr vorbeikommen oder eine Mail an festorga@usta.de schreiben.

=== Plakatwettbewerb===

Der Plakatwettbewerb für das Unifest-Plakat hat begonnen. Vorschläge 
können an plakate@usta.de geschickt werden. Einsendeschluss ist Montag, 
21. April 2014. Weitere Informationen gibt es unter http://www.asta-
kit.de/archiv/news/2014-04-08-unifest-plakatwettbewerb-sommer

=== Einfahrt Campus Süd ===
Die Schranken am Campus Süd sind seit 1. April von 6 bis 22 Uhr 
geschlossen. Da das Rundschreiben aber nicht rechtzeitig verschickt wurde, 
sind die Schranken vorläufig doch wieder nur bis 17:30 Uhr geschlossen. 
Begründung für die Änderung sind „längere Vorlesungszeiten“. Auf weitere 
Nachfragen reagierte das KIT bislang nicht.

=== HSG-Raumkonzept ===

Am Donnerstag, 10. April gab es ein Gespräch zwischen AStA und Professor 
Wanner (VP Lehre) über das erarbeitete Hochschulgruppenraumkonzept. 

Im neuen von der Unibibliothek verwalteten Lernzentrum am 
Fasanenschlösschen wird es einen sogenannten Gremienraum geben. Dieser 
soll abends von Hochschulgruppen nutzbar sein und mit Schränken als 
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Lagermöglichkeiten für die Gruppen ausgestattet werden. Zur genauen 
Ausgestaltung wird es dieses Semester ein Treffen zwischen der 
Unibibliotheksverwaltung, Prof. Wanner und dem AStA geben. Weitere 
Spinde im Lernzentrum sind auch denkbar.
Ideen für große Lagermöglichkeiten sind der Campus Ost oder das 
Mensagebäude. Hier werden weitere Informationen eingeholt.
Zur besseren Nutzung und Bereitstellung von dezentral verwalteten Räumen 
wird der AStA Beispiele von funktionierenden Systemen (z.B. 
Stundenplanreferat der Wiwis) sammeln. Diese leitet Prof. Wanner an die 
Institute weiter. 

Ein mit Prof. Wanner abgestimmtes Protokoll wird bald über den hsg-
Verteiler geschickt.

=== Forumsrasen – „Grillen und Gärtnern“===

Für Samstag, 12. April hat der AStA zur Forumsrasensanierung aufgerufen. 
Die Gerätschaften wurden vom Gartenbauamt Karlsruhe, die Samen und die 
Erde vom Amt für Vermögen und Bau und die Getränke und Absperrmaterial 
vom AKK zur Verfügung gestellt. Rund 20 Studierende haben etwa sechs 
Stunden geholfen und gegrillt. Weil die Betonähnlichkeit des Rasens 
unterschätzt wurde konnte leider nicht die gesamte geplante Fläche 
bearbeitet werden. Nun wird versucht eine regelmäßige Bewässerung sicher 
zu stellen. 
Vorerst kann das Fazit positiv ausfallen, da die Aktion bei den Teilnehmern 
gut ankam. Eventuell gibt es nach den großen Veranstaltungen im Sommer 
auf dem Forum eine zweite Aktion. 

=== Finanzsituation Hochschulen===
Der AStA hat an der Konferenz gegen Hochschulkürzungen vom fzs in Halle 
(Saale) teilgenommen. 

Es waren Vertreter aus allen Bundesländern bis auf Brandenburg anwesend. 
Es wurde ein Eskalationsplan mit drei Aktionsphasen erstellt. Unter dem 
Dach „Bildungsstreik 2014“ will das Bündnis im Mai, Juni und November 
Demonstrationen und andere öffentlichkeitswirksame Aktionen starten. 

=== Theke in den Ferien ===
Die AStA-Theke in der Mensa wurde wegen dem großem Andrang früher als 
geplant seit 24.03.2014 wieder durchgängig geöffnet.

=== AStA-Sitzungstermin ===
Die AStA-Sitzung findet im neuen Semester donnerstags um 14 Uhr statt.

===Informationen zur Europawahl===

Das Europäische Parlament wird in Baden-Württemberg am Sonntag, 25. 
Mai, gewählt. Der AStA hat zu diesem Anlass eine Informationsseite für alle 
Interessierten erstellt, die sich genauer mit den Themen Europäische Union 
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(EU) und Europawahlen beschäftigen möchten: http://www.asta-kit.de/eu. 
Diese Seite wird noch weiter ausgebaut und um Fragen und Antworten von 
den Kandidaten ergänzt.Außerdem liegen nun im AStA-Thekenraum und an 
den Auslage-Ständern in der Mensa Info-Hefte zur Europawahl 2014 aus, in 
welchen die einzelnen Gremien, Funktionen und Ämter erklärt werden.

=== Newsletter April ===

Am 1. April wurde wie gewohnt der Newsletter verschickt.

=== Werbung für AStA ===

Der AStA erhielt eine kostenlose Anzeige im Programmheft von „Größte 
Nacht der Studis“, da die Tickets auch an der AStA-Theke verkauft werden.

=== fzs-Mitgliedschaft ===
Der fzs hat per Brief mitgeteilt, dass der UStA mit der nächster MV kein 
Mitglied mehr sein wird. Der fzs bittet die VS ihm beizutreten.

=== AK Green Office ===
Nach einem ersten Treffen des AK Green Office Anfang Februar gab es 
Anfang April ein weiteres Treffen. Der AStA spricht dabei mit Vertretern des 
Zukunftscampus, des HoC, des ZAK und anderen Einrichtungen, wie die 
Studies in den Prozess eingebunden werden können und welche Rolle sie an 
einer nachhaltigen Universität übernehmen können. 

=== SSV-Quartalsbericht ===
Ein Quartalsbericht entsprechend Einnahme-Überschuss-Rechnung wurde 
vorgelegt. Seit diesem Quartal wurden wieder Spenden für Freitische 
gezahlt. Die Deutschkurs-Anmeldungen werden nun getrennt von den 
Kursgebühren gebucht. Dadurch kann sicher gestellt werden, dass die 
Lehrer*innen auch nur ihre Kursgebühren erhalten, wenn diese auch 
entrichtet wurden.
Der wirtschaftliche Geschäftsbetrieb verläuft positiv. Die Druckerei macht 
einen guten Überschuss. Dies liegt unter anderem daran, dass gerade alte 
Forderungen eingeholt werden und fast alle vorhandenen Maschinen 
abgeschrieben sind. Trotz dessen das im ersten Quartal 2014 die gesamte 
KFZ-Versicherung für das Jahr 2014 (2. größter Kostenanteil nach 
Abschreibungen), konnte auch diese einen positiven Wert ausweisen. Dies 
konnte u.a. durch den Verkauf des beschädigten Sprinters KA-SV 1000 über 
Buchwert realisiert werden. Auch hier werden derzeit alte Rechnungen 
eingefordert, wodurch die Bilanz unterm Strich positiv ausfällt.
Derzeit steht noch eine Transporterbestellung aus. Angebote hierfür wurden 
eingeholt. Eine Wiederbeschaffung ist deswegen wichtig, da sonst bei 
aktuellen Preisen der Fixkostenanteil kaum durch 2 Fahrzeuge getragen 
werden kann. Sobald die Kassenprüfung abgeschlossen ist, kann der 
Jahresabschluss durchgeführt werden.
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=== Kommunal-O-Mat Karlsruhe ===
Am Samstag, 5.April fand ein Workshop zur Erstellung der Thesen für den  
Kommunal-O-Maten statt, der von den Jugendorganisationen der 
verschiedenen politischen Parteien umgesetzt wird. Mit etwa 20 Personen 
wurden 56 Thesen erarbeitet. Leider wurde dabei hochschulrelevante 
Themen kaum Beachtung geschenkt. Die Fragen werden noch konkret 
ausgearbeitet und nach Beantwortung der Parteien in die Seite eingepflegt. 
Das Projekt wird vom Stadtjugendausschuss finanziert.

=== Finanzordnung ===
Das Treffen mit der Finanzabteilung wurde seitens dieser leider kurzfristig 
abgesagt und konnte so erst am Montag, 14. April stattfinden. Hier wurde 
die Finanzordnung vollständig besprochen. Es gibt noch größeren 
Änderungsbedarf. Deshalb reicht der AStA den Antrag erneut ein, um die 
weitere Behandlung einfacher zu gestalten.

=== Raum für Nightline ===

Die Hochschulgruppe Nightline hat den AStA um Unterstützung bei der 
Raumsuche gebeten. Diese war jetzt erfolgreich.

=== Gespräch mit StuWe zu Nextbike ===
Am 8. April gab es ein Gespräch zwischen StuWe und den Karlsruher Asten. 
Es wird ein weiteres Gespräch mit Nextbike geben. Die Karlsruher ASten 
stehen Investitionskosten kritisch gegenüber. Die Preise müssen deutlich 
sinken. Zur besseren Abschätzung wird der KIT-AStA Berechnungen 
anstellen. 

=== Treffen mit Bauordnungsamt: Veranstaltungen auf Campus==

Am 8.April fand ein Treffen zu Festen auf dem Campus (auch nicht-
studentischen) statt. Beteiligt waren AStA/FSK, StuWe, KIT, das Land und die 
Stadt Karlsruhe. 
Die Idee ist bestimmte Räume auf dem Campus zu finden, die der 
Versammlungsstättenverordnung entsprechen. Die Genehmigung von 
Festen in diesen Räumen würde dann über das KIT abgewickelt. Ob dafür 
dann Gebühren fällig werden oder nicht, wer die Verantwortung inne hat, 
dass beantragter Aufbau tatsächlich umgesetzt wird ist unklar und wird auf 
zukünftigen Treffen ausgearbeitet, wenn eine Auswahl an möglichen 
Räumen steht. 

=== Osterfest in der KiKi ===
Am Donnerstag findet ein von studierenden Eltern organisiertes Osterfest in 
der Kinderkiste statt. 
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=== Vorbereitung Treffen mit KIT-Präsident Hanselka===

Am 8.Mai findet das nächste reguläre Treffen zwischen AStA und Hanselka 
statt. Themen, die angesprochen werden sollten, können gerne per Mail an 
vorsitz@usta.de vorgeschlagen werden.
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